











NEWS

Grande Semaine de l'Elevage 2004

Fences News n° 61- vendredi 3 septembre

Les filles ouvrent le bal

Chacun connaît le vieil adage : « une entreprise qui stagne est une entreprise qui sombre. »

L'évolution des jeudis de Fences est rassurante à cet égard. La nouvelle physionomie de cette première soirée, qui s'est lentement formatée au cours de ces dernières années avec l'ouverture européenne, est résolument internationale. Rien à voir avec le visage des jeudis d'antan presque confidentiels : hier soir la salle était déjà pleine et l'on pouvait entendre autour des tables un échantillon de langues digne d'une séance de l'ONU.

Aujourd'hui, les ventes Fences ne sont plus seulement la meilleure vitrine de l'élevage français, mais également un haut lieu du commerce international, une bourse d'échange entre acheteurs du monde et éleveurs européens. Le top price d'hier soir, Balaika van Strokapellen, présentée par son éleveur belge André Van Den Nest, adjugé à une passionnée québécoise, en est la meilleure illustration. Michelle Caroli, une acheteuse avisée que vous découvrirez à l'intérieur de cette Fences News, n'a pas hésité à dépenser 75.000 € pour cette fille grise du Holsteiner Calido avec probablement des perspectives de plus-value en Amérique du Nord. Hier soir, les acheteurs étrangers ont d'ailleurs fait mieux que les Français en acquérant neuf des vingt-trois sujets présentés contre sept côté hexagonal et six rachats. Ainsi, dans le même genre, on a vu des chevaux français partir à l'étranger et des chevaux étrangers, comme l'Allemande du Holstein Razzia Latour, une fille du très populaire Contender (le père de Montender quatrième aux Jeux d'Athènes),



Cartagena, a fait une jolie prestation assurant une adjudication à 35.000 Euros.

importés en France. Une autre tendance s'est également révélée jeudi soir à Bois-le-Roi : les demoiselles ont été plus courtisées que les messieurs. Ce sont en effet quatre pouliches qui ont atteint les quatre plus grosses enchères contribuant ainsi à atteindre l'objectif que les associés s'étaient fixés pour cette première vacation. Un bon départ pour ces seizièmes Fences.









Mes chevaux Fences au

Plusieurs chevaux Fences font la réputation des ventes outre-Atlantique. Parmi les investisseurs du continent Américain, une Canadienne, Michelle Caroli, achète très régulièrement des poulains aux ventes qu'elle fait exploiter sur les circuits de Floride. Si les chevaux Fences sont des sauteurs nés, ils ont aussi su trouver leur place sur les circuits américains de Hunter.

Arrivée aux ventes par l'intermédiaire de Dany Maggil, cavalière américaine émérite, Michelle Caroli, Canadienne de souche et de cœur, a acheté ses premiers chevaux aux ventes Fences il y a 6 ans. Destination le Canada pour ses deux première recrues : Hermes du Murier et Hippie de la Bride, une fille de Papillon Rouge consacrée à la reproduction avant de reprendre le chemin des terrains de concours.

Pour valoriser ses protégés, Michelle Caroli dispose d'une ferme à 45 kilomètres de Montréal, où sont rassemblés une vingtaine de jeunes chevaux, essentiellement, les poulains, les poulinières et les trois et quatre ans qui commencent à travailler tranquillement.

Le passage dans le grand bain se passe en Floride, où les chevaux débutent leur carrière.



Michelle Caroli, (à gauche) est venue cette année avec plusieurs amies dont Joanne Enciu.

« Aux Etats-Unis, les chevaux peuvent évoluer dans trois types de catégories : Hunter, Equitation et Jumper. Quand j'achète un cheval, je sais exactement à quoi je le destine. Il y a deux ans, j'ai acheté Leader lxe aux ventes dans le but de le faire tourner en Hunter, et c'est un super cheval. Associé à Tommy Serio, cavalier professionnel de cette discipline, il fait sensation sur les terrains de Palm Beach », explique Michelle Caroli avec un sympathique accent québécois. Pour les chevaux qui sont exploités en « jumper », Michelle Caroli s'adjoint les services de cavaliers de talent comme Margie Goldstein ou Chris Kappler, qui a monté Hermès du Murier avant que le cheval ne soit vendu.

L'œil et les origines

Ce qu'elle apprécie aux ventes Fences, « c'est que tout est réuni en même temps, les chevaux, les visites vétérinaires... C'est une semaine où on prend le temps de voir les choses, de bien regarder les poulains », souligne Michelle qui a cette année emmené plusieurs amies canadiennes avec elle pour leur faire découvrir la Grande Semaine et les Ventes Fences.

Côté achat, c'est toujours la raison qui l'emporte. « Il faut que le cheval ait des origines qui me plaisent, j'aime bien les Fétiche du Pas, mais je n'achèterais jamais un cheval parce qu'il porte le label Fétiche. J'ai parfois acheté des chevaux parce que la mère me plaisait. Quand j'ai acheté Hermès, en fait j'ai eu le coup de foudre pour son frère utérin, Darius du Murier, et Eric Navet m'a orienté vers son frère par Ramiro qui était proposé aux ventes. Mais les origines ne font pas tout, l'œil et les aplombs sont des critères déterminants dans ma sélection », poursuit la Canadienne.

Avant de venir sur le vieux continent, Michelle Caroli étudie les chevaux sur la vidéo que lui fait parvenir Eric Nègre : « Même s'il n'a pas le coup de saut du siècle, un cheval peut m'intéresser car le circuit Américain est fait de telle sorte qu'un cheval bon, sain et bien préparé aura toujours sa place dans le marché. S'il est plutôt styliste, il sortira en Hunter, s'il saute très fort on l'enverra faire des épreuves en Jumper, et si c'est un cheval discret dans ses mouvements, il permettra la fixité de son cavalier et conviendra parfaitement aux épreuves « équitation » où les cavaliers sont jugés sur leur style », explique Michelle qui assiste également aux répétitions pour affirmer un peu plus l'idée qu'elle peut se faire d'un cheval. Habituellement, elle se fait aussi aider dans ses choix par sa fille Francesca, 30 ans, retenue









Canada

cette année dans le Kentucky où elle doit disputer les finales en Hunter amateur, catégorie où elle obtient d'excellents résultats. « Elle monte aussi les chevaux que j' achéte », confie la maman.

La feuille d'érable qui manquait à l'appel

Michelle considère les chevaux comme un véritable hobby : « Je n'achète jamais plus de trois chevaux par an, l'équivalent d'un container pour l'avion, quand je vends des chevaux que j'ai importé, je n'ai pas pour objectif de faire du commerce à tout prix. Ce qui m'intéresse, c'est de « matcher » un cheval avec un cavalier ». Trouver au cheval le cavalier qu'il lui faut et viceversa, c'est le plus grand plaisir de Michelle. Elle a plusieurs fois refusé de vendre un cheval à un cavalier qu'elle pensait ne pas convenir à l'animal.

Il y a deux ans, elle a aussi acheté aux ventes, la jument pie, Lady Blue de Gigny qu'elle n'a pas eu le temps d'importer puisque une acheteuse Irlandaise la lui a rachetée dans les jours suivants. « J'appelai la jument « un Gucci bag », c'est le genre de cheval qu'on remarque et qui donne envie », s'amuse Michelle dont l'objectif et le grand plaisir est vraiment de pouvoir former un couple cheval cavalier .

Un intérêt et une politique qui permettent de faire porter les valeurs et les qualités des chevaux Fences dans tout le continent américain. Un service qui méritait bien qu'on remue ciel et terre pour finalement trouver le drapeau canadien qui manquait tant dans le manège de l'espace Marcel Rozier.



La jolie Balaïka, top price de la soirée d' hier va rejoindre les écuries de Michelle Caroli.

En bref

Un cheval et une promenade à Lanaken

Le stud-book Z est l'invité d'honneur de cette journée de vendredi. Quatre chevaux issus du stud-book créé par Léon Melchior seront présenté à la vente ce soir : Cabo Z, Carismo Z, Carthago II Z et Celsius de Ruisseau Z. Un achat d'autant plus intéressant que chacun des acquéreurs de ces chevaux se verra invité à l'espace VIP lors des championnats du monde des jeunes chevaux à Lanaken, du 23 au 26 septembre prochains.

Notez-le

Le n°110 du programme, Neptune du Chalet est absent. A cause d'un petit bobo, il sera présent aux ventes de novembre.

Septembre équestre Acte I

Le mois de septembre semble annoncer un été indien. C'est le moment de sortir. La Fences News va vous proposer chaque jour une idée de « sortie équestre » pour chacun des trois weekends de septembre autour de Paris, histoire de décompresser après ces quatre jours intenses d'enchères. Pour la prochaine fin de semaine, l'endroit où il faudra être se situe à 40 Km au Nord de Paris. Il s'agira du premier jumping international *** de Chantilly. Un beau plateau pour une première : John Whitaker, Dermot Lennon, Jan Tops, Mario Deslauriers, bref une kyrielle de titrés au niveau mondial, et bien sûr, quelques chevaux issus des ventes Fences. Pour les amateurs de bonnes tables, la cuisine du restaurant VIP sera assurée par Christophe Leroy et il reste encore quelques tables disponibles. Un concours dans un cadre exceptionnel entre le château et les Grandes Ecuries dont il est possible de profiter : visite du Musée Vivant du Cheval, du château, des jardins, de bons bistrots le soir et le championnat du monde de polo qui débutera ce même week-end et dont on vous parlera demain.

Fences News n°61- 2 septembre 2004 Directeur de la publication : Arnaud Evain

Rédaction : RB Presse :

Pascal Renauldon—Aurélie Covini Photos : RB Presse et Pixizone

Contact Fences News: 06 08 75 94 07

ou 06 08 49 14 50

Site Web: www.fences.fr









Résultats des ventes du jeudi 2 septembre 2004

n° Nom du cheval	Age	Sexe	Père	Adjudication
1 NAHDINSO D'AIX	3 ans	M	CASSINI I, holst	28.000 €
2 NAHORN D'ARTOIRE	3 ans	М	AHORN, kwpn	10.000 €
3 NAIADE MAIL	3 ans	F	FERGAR MAIL	20.000 €
4 NEFER DOUZE	3 ans	M	OBERON DU MOULIN	16.000 € Rachat
5 BALAIKA VAN STROPELLEKEN	3 ans	F	CALIDO, holst	75.000 € Canada
6 BELLA VITA V/D MOLENDREEF	3 ans	F	CLINTON, holst	55.000€ Ar. Saoudite
7 BELLE ESPOIR	3 ans	F	DARCO, bwp	26.000 € Italie
8 BENJAMIN VAN DE MISPELAERE	3 ans	M	HEARTBREAKER, kwpn	26.000€
9 BILL CLINTON	3 ans	M	CLINTON, holst	40.000€ Rachat
10 BONAPART DE LA VIE	3 ans		ORLANDO, bwp	13.000€ Rachat
11 NEMROD DE L'ILL	3 ans	M	FOR PLEASURE, hann	15.000€ Rachat
12 NEPOMUK	3 ans	М	CAPRICIEUX DES SIX CENSES, be	
13 NEPTUNE DE CHOISY	3 ans	М	CABDULA DU TILLARD	10.000€
14 BONHEUR VAN T ZORGVLIET	3 ans	М	PARCO, bwp	30.000€ Italie
15 BORIS	3 ans	М	ANDIAMO	28.000€
16 BRAUN GIRL V/H LINDEHOF	3 ans	F	DARCO, bwp	28.000€ Rachat
17 BRETT V.D. HERMITAGE	3 ans	M	CENTO, holst	20.000€ Rachat
18 CARTAGENA	3 ans	F	CARTHAGO, holst	35.000€
19 CICERON	3 ans	М	CARTHAGO, holst	18.000€ Ar. Saoudite
20 RAZZIA LATOUR	3 ans	F	CONTENDER, holst	40.000€
21 NOUASSOU D'IRLEAU	3 ans	М	ELF D OR	26.000€ USA
22 NOUGAT DU VALLET	3 ans	М	SCHERIF D ELLE	Absent
23 NUMANO DU VERET	3 ans	М	CUMANO, holst	17.000€
24 NUMBERONE	3 ans	М	EYKEN DES FONTENIS	22.000€ Belgique

Trophée Ifor Williams: Amadeus en véritable virtuose



Amadeus, entouré de ses propriétaires et cavalier, lors de la remise du van par M. Wattebled.

Partition sans fausse note dans le sixième challenge lfor Williams pour Nicolas Delmotte associé à l'étalon Amadeus Van de Boswinning. Au terme d'une saison parfaite et avec 14 sans fautes sur 14 parcours, Amadeus remporte le van lfor Williams qui récompense le 4 ans vendu à Fences et ayant obtenu le plus de gains à la fin de la saison. Un dernier parcours effectué avec une régularité de

métronome a permis cette très belle victoire au cheval qui se classe également élite avec un total de 2, 75 points. Le van a été remis par M. Patrick Wattebled aux copropriétaires émus, M et Mme Christian Clément qui animent l'élevage du Hille et leur ami, M Saumont-Lacoueille, jeudi soir, lors de l'ouverture de ces 16 ème ventes Fences. Bravo Maestro!